

Álvarez Máynez acusa que guerra sucia del PRIAN



El candidato a la Presidencia por Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, acusó al PRIAN de continuar con una guerra sucia en su contra. Comentó que los critica por sus propiedades, sus conductas sociales, además de difundir noticias falsas en medios impresos. Asegura, sus declaraciones patrimoniales son públicas, realiza actividades comunes como cualquier ciudadano.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3684?cid=BEBB992B33844BAA &resld=BEBB992B33844BAA!3684&authkey=!AO-Dt9QhhUqHb-0&ithint=video&e=YifivL